



EXPLOSION

Une grenade a explosé hier entre les mains d'un fidèle, au cœur de l'église Bethel, au quartier Trois-Filaos, à Port-Gentil, faisant deux blessés. Le projectile avait été, selon son propre récit, ramassé plus tôt par un adolescent sur le chemin de son domicile, avant de se rendre à l'office.

Page 10

DRAME

Tragique méprise en forêt de Rébé, dans la Louétsi-Bibaka. Jean-Jacques Biyeka y a abattu l'autre week-end, au cours d'une partie de chasse nocturne, son beau-frère Nzengue, 33 ans, qu'il aurait pris pour un sanglier. Arrêté, il a été placé en détention à la prison centrale de Mouila.

Page 8

FOOTBALL

L'avance était insuffisante. Vainqueurs 1-0 à l'aller, les Gabonais de Bouenguidi Sports se sont inclinés (1-3) hier à Ouagadougou, au tour de cadrage retour de la Coupe de la Caf, devant les Burkinabé de Salitas FC. La fin d'une belle aventure pour un néophyte sur la scène africaine.

Page 11

ÇA VA TROP LOIN !

COMME Libreville la veille, Port-Gentil a été vendredi soir le théâtre de débordements et de scènes de pillage de la part de manifestants agissant en réponse à l'appel à un concert de casseroles, dénaturant un mouvement qui se tient en violation du couvre-feu. Un manifestant a été blessé par balle à la suite de l'intervention des forces de l'ordre. Rapidement pris en charge, ses jours ne sont, fort heureusement, pas en danger. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Quelle occasion manquée, chez nous, de bien copier comment dans d'autres pays ils contestent les mesures édictées pour lutter contre le Covid-19 ?

C'est une confiance, même moi, Makaya et bien d'autres frères, sans trop soutenir dans son entièreté, étions curieux de voir ce "concert de casseroles". C'était si drôle qu'on en a au départ beaucoup rigolé. Mais, comme d'habitude, la récupération des voyous et autres semeurs de troubles a foutu en l'air l'idée...

C'est vrai, que cette affaire de couvre-feu instauré très tôt a beaucoup perturbé les habitudes de nombre d'entre nous. Et, c'est d'ailleurs pour amener les pouvoirs publics à revoir leur copie que les initiateurs ont imaginé cette forme de contestation appelant les Gabonais à faire du "bruit" pendant 5 minutes. Pas plus. Alors que la loi punit le tapage nocturne. Tout simplement parce qu'on pensait que cela s'arrêterait là dans la bonne humeur. À peine juste deux jours et patatras ! Au lieu de rester chez soi pour faire du "bruit", des éléments incontrôlés investissent les quartiers, se rendent coupables de violences, détruisent des biens publics et privés, bref l'acte pacifique s'est transformé en insurrection. Finalement, quels services rendent-ils à la Nation en pillant des magasins, brûlant des pneus sur la chaussée ou des étals des petites commerçantes pour la plupart des Gabonais ?

Est-ce le but visé par les initiateurs ? Décidément, on n'a rien pigé à la liberté d'expression quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Éternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit

COVID - 19